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Procès-verbal de la réunion du conseil d'établissement (CE)
tenue le 11 avril 2023 18h30

Participants

Présences :
François Dicaire, vice-president, parent
Yves Giroux, parent
Caroline Portelance, parent
Janick Paquin, directrice
Claudia Tessier, secrétaire
Elise Lapointe, enseignante
Kérouzanne Vollering, enseignante
Hélène Periers, enseignante
Chantai Dubois, technicienne en service de garde
Lucas Stevenazzi, parent

Absence :
Anne-Marie Corbeil, parent substitut
Karine Boucher-Labelle, présidente, parent
Deka Daher Ibrahim, parent substitut

Ouverture de la séance l 8h34

M. Dicaire vérifie le quorum et ouvre la séance à 18h34.

l. Préliminaires

1.1 Période d'intervention du publie
Rien à signaler.

1.2 Adoption de l'ordre du jour
Mme Faquin propose de rajouter le point 3.5 qui est le résultat du sondage pour la
cour d'école, le point 4.5 mot du personnel et le point 4.6 mot de la direction.

Il est proposé par Mme Vollering et appuyé par Mme Dubois d'adopter l'ordre du jour avec
les ajouts apportés.

C.É. 2022-2023-24 Adoptée à l'unanimité

1.3

1.4

Panier du CE au secrétariat
Rien à signaler.

Adoption du procès-verbal de la réunion du 21 février 2023.
Tout est conforme.



Il est proposé par Mme Portelance et appuyé par Mme Dubois d'adopter le procès-verbal du 21
février 2023 tel que présenté.
C.È. 2022-2023-25 _ _Adoptée à l'unanimité

1.5 Suivis au procès-verbal
Rien à signaler.

2. Points nécessitant une adoption ou une approbation

2.1 Entrée progressive au préscolaire 4 ans et 5 ans
Mme Faquin présente les informations de l'entrée progressive du préscolaire 5 ans.

Il est proposé par M. Dicaire et appuyé par Mme Vollering d'adopter l'entrée progressive du
préscolaire 5 ans.
C.É. 2022-2023-26 _Adoptée à l'unanimité

2.2 Traiteur 2023-2024
• Mme Faquin demande la possibilité de reconduire le service du traiteur Mazzola

pour l'année 2023-2024. Nous avons un excellent service.

Il est proposé par Mme Dubois et appuyé par Mme Vollering d'approuver le choix, du service de
traiteur Mazolla pour l'année scolaire 2023-2024.
C.È. 2022-2023-27 Adoptée à l'unanimité

2.3 Date du début du service de garde 2023-2024
Mme Dubois aimerait offrir le service de garde 2 jours avant la première journée
de classe, soit le 29 et 30 août 2023.

Il est proposé par M. Dicaire et appuyé par Mme Vollering d'adopter la date du début du service
de garde 2023-2024.
C.É. 2022-2023-28 Adoptée à l'unanimité

3. Points de discussion ou d'information

3.1 Fonds à destination spéciale
Mme Paquin présente le tableau des fonds à destination spéciale.

3.2 Campagne de financement
Mme Faquin propose de remettre la vente de chandail pour la prochaine année
scolaire.

Mme Vollering propose un BBQ avec les produits M&M qui se déroulera le lundi
19 juin 2023. Mme Portelance propose l'achat de coupon à l'avance pour l'achat
des barbotines, barbe à papa et/ou croustilles.
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3.3 Projet éducatif 2023-2027
Mme Paquin présente le projet éducatif.

3.4 Parascolaire à l'école
Mme Paquin présente le tableau des activités parascolaires. Elle est très satisfaite
de la variété des activités offertes.

3.5 Résultat du sondage de la cour d'école
Mme Lapointe présente le sondage des élèves pour la cour d'école.
Mme Paquin doit faire suivre les résultats du sondage aux membres du conseil
d'établissement.

4. Mots^des représentants

4.1 Mot du Service de garde
Mme Dubois mentionne que la journée pédagogique du 21 avril sera une journée
cabane à sucre.
Mme Dubois mentionne que les parents pourront de nouveau entrer dans l'école à
la fin de la journée. Les planifications du service de garde seront affichées sur le
babillard de l'entrée.

4.2 Mot du représentant au Comité de parents du CSSPO
Mme Labelle était absente.

4.3 Mot du représentant au Comité EHDAA du CSSPO
Mme Ibrahim était absente.

4.4 Mot de l'OPP
M. Dicaire mentionne vouloir apporter de l'aide pour l'aménagement de la cour
d'école et pour le BBQ de la fm de l'année.

4.5 Mot du personnel
Mme Periers mentionne une livraison de 8 arbres d'ici la fin mai, qui nous seront
fournis gratuitement. De plus, elle mentionne la création du comité de la forêt
Boucher.

Mme Lapointe propose de créer un comité pour l'aménagement de la cour d'école.
Mme Vollering mentionne la visite de M. Varin, un musicien de musique
folklorique du 24 avril au 1er mai 2023. Elle mentionne que l'activité Mr. Sunday
sera de retour le 20 juin 2023. De plus, les élèves de l'harmonie participeront à la
soirée culturelle qui se déroulera à l'église St-Paul d'Aylmer les 2 et 3 mai 2023.

4.6 Mot de la direction
Mme Faquin mentionne que dû à la tempête de verglas un émondeur du Centre de
service sera de passage pour le nettoyage de la cour d'école.
Mme Vollering mentionne que la semaine de la Terre et des saines habitudes de
vies aura lieu du 17 au 21 avril. Le 20 avril se tiendra une marche pour sensibiliser
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l'importance de prendre soin de la Terre. La ville de Gatineau nous a donné des
sacs et des gants pour faire le grand ménage dans notre cour d'école et dans les mes
avoisinantes.

5. Varia
Mme Paquin mentionne que la prochaine réunion du Conseil d'établissement aura lieu le
9mai2023àl8h30.

6. Levée de rassemblée à 20h09.

Il est proposé par M. Dicaire et appuyé par Mme Vollering d'adopter la levée de rassemblée.
C.É. 2022-2023-29 Adoptée à l'unanimité

Mme Karine Labelle
Présidente du conseil d'établissement
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Mme Janick Faquin
Directrice de l'école des Trois-Portages
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